

tarjeta de video Gigabyte Radeon RX 580 GV-RX580AORU

buen modelo, me gustó Y a las camaradas a todos los que están interesados. He estado usando la tarjeta de video durante un año y medio y durante este tiempo hay algo que contar. SOLO tengo la versión de 8GB!! A expensas del rendimiento, todo está a un nivel muy decente, no importa qué juego ejecute, todo tira. Quieres Rust en ultra? No hay problema. Tanques? Fácil. Metro, Forza Lara Croft y todo lo que salió en el 2020, todo tira. ¿Cuál es el truco, preguntas? ¡Es! Incluso dos pegadas... Lo primero que me cabrea es el ruido, la verdad es que mi aspiradora funciona más silenciosa. Cuando juegas juegos simples como dot-tas, no puedes hacer mucho ruido, pero cuando ejecutas algo no optimizado como tanques, uuuuu... los tanques en la vida real son más silenciosos. (hay una salida al final te diré). Mientras que Forza on ultras funciona muy silenciosamente. (Dale optimización en los juegos!!) La segunda es su temperatura infernal. Camaradas, a plena carga, es de unos 70-80, por lo que, debido a eso, comienza a girar sus platos giratorios con el ruido de un avión militar (el abuelo capta recuerdos de la guerra). Para eso, no hace frío en invierno, todas estas cosas están en mi mesa, así que compra un calentador de ventilador "pequeño" más firme en karma. Prometo decirte cómo lidiar con el ruido. Es bastante simple activar la sincronización vertical. (60 fps como máximo. Menos un par de pedos escolares))). Si eres un nerd de las pollas, entonces no puedes incluirlo. no hace mucho ruido en el KS-keon. Y casi se me olvida el chirrido del acelerador, pero lo noto solo en el menú de algunos juegos y en el hangar del tanque, pero es normal.

T puedes tomarlo, un modelo en vivo, silban, se rayó el plástico en la luz de fondo LGBT en el interior, no se vea muy bien, se entregó en garantía. Comprado en Inea. la tienda es buena pero el apoyo es horrible. Si devuelves algo, entonces prepárate para un montón de engaños y palabras extra.

Mejor toma SAPHIRE! Tal vez un matrimonio, pero a menudo recibo un mensaje en los juegos: (el controlador de video dejó de responder y fue restaurado) juego mientras se cierra. Con una ventilación casi nula de la carcasa, el calentamiento generalmente no supera los 74 grados, y luego, si juegas juegos pesados durante mucho tiempo